



●承認事項と暫定予算について
財政報告
①2015年～2016年会計報

新潟地区労会議の代表者会議が勤労福祉会館2階で11月28日18時より開催されました。
第70回大会の延期事由については、①地区労会議役員の組合事情②分担金と「会費納入人員」について。

第70回大会の延期と分担金・人件費（補正予算として3月31日まで暫定予算として提案がありました。

NRU

国鉄新潟

NO. 898
発行
2016年
12月10日
国鉄労働組合
新潟地方本部
発行責任者
斎藤 仁司
編集責任者
教宣部

地区労会議 山田議長あいさつ

さまざまな課題に 立ち向かっていく

2016年は、あと1ヶ月となった。今年はどうだったか。私たちにとって激動の年だった。戦争法が成立した。新潟県では、参議院選、県知事選に勝利した。柏崎市長選は負けたが、この1年間は素晴らしいだった。

戦争法では、学生、若者、市民などが、総がかりで行動に参加していた。国会前行動では、学生組織「シールズ」の行動は勇気を与えてくれた。

私たちにとっての今年の流行語は、野党共闘だ。社民党は共産党と共に戦争法廃案の運動を取り組んだ。

米山知事は原発問題など掲げ、平和、脱原発の運動は新潟の野党と市民の力を合わせれば勝利、前進すると確信した。市民が立ち上がってきた。若者が一步踏み出した。今度は、衆議院選だ。しっかりと力を合わせて前進していこう。

福島の原発事故・放射能問題、子どものイジメなど、さまざまな問題について立ち向かっていく。地区労会議として取り組んでいこう。

沖縄の辺野古基地問題・裁判・辺野古の工事は止まっている。ヘリパットの建設が進められようとしている。全国で署名が展開されている。辺野古の海を守る住民の取組みが前進している。署名をしっかりと取り組むこと。沖縄の人たちとしっかりと取り組んでいこう。

●新潟地区労会議の正式名称は

○新潟地区平和運動労働組合連絡会議です。



告・監査報告（2015年11月1日～2016年10月31日）
②2016年～2017年暫定予算（案）（2016年11月1日～2017年3月31日）

全体の意見から 何か問題が発生したのか

○執行部の説明について理解はできるが、私は事務局長の経験があるが代表者会議は今まで開催され

**新潟地区労会議
11月28日18時から**



たことが無かったので何か問題が発生、何があるのかと思つた。
○分担金について・大会を延期するための予算編成。役員選考委員会は開かれたのか？
○規約改正・全組合員に関わることだ。規約改正は大会で決めることだ。この理由で大会を延期するのは反対だ。規約改正は大会で決定するべきだ。

地区労会議として役員選考委員会を設置をして大会を開催する、それが筋だ。今回は人事大会になる。選考委員会は無くなっている。これから立ち上げ、設置する。選考委員会を設置して進めていく。役員の立候補を早めにやつていく。役員選考委員会を、選考委員会組合、市職、全港湾、県職、全国一般、高教組などで年内に開催する。次の中任幹事会で早急に方向性を確認して決定する。

●執行部

地区労会議として役員選考委員会を設置をして大会を開催する、それが筋だ。今回は人事大会になる。選考委員会は無くなっている。これから立ち上げ、設置する。選考委員会を設置して進めていく。役員の立候補を早めにやつてい

JR各社の年末手当回答状況

2016年度年末手当の回答状況

2016年11月25日 国鉄労働組合

会社名	本年度実績	前年度実績	支払日	前年比	回答日	妥結日	特記事項
北海道	1.98カ月	2.03カ月	12月14日	0.05カ月減	11月25日		
東日本	3.18カ月	3.18カ月	12月5日	同月数	11月17日	11月18日	
東海	3.00カ月	3.00カ月	12月9日	同月数	11月9日	11月11日	
西日本	2.74カ月	2.69カ月	12月9日	0.05カ月増	3月16日	3月22日	年間臨給 5.48カ月
四国	2.28カ月 (1.88カ月)	2.27カ月 (1.87カ月)	12月7日	0.01カ月増	11月22日	11月22日	ライフプラン 支援金含む
九州	2.49カ月	2.60カ月	12月9日	0.11カ月減	11月22日		
貨物	1.50カ月	1.48カ月	12月9日	0.02カ月増	11月18日	11月25日	
ソフトバンク	3.00カ月	2.50カ月	12月15日	0.50カ月増	11月18日	11月25日	



回答状況では、JR貨物の回答が1・5ヶ月と極めて厳しい実態です。今後も客・貨一体の取組みを更に強化していかなければなりません。

JR各社の2016年度の年末手当の回答状況が11月25日JR北海道が回答しすべて回答されました。支払い日は、12月5日から遅くて12月15日です。



いろいろありましたか？地本は定期大会で新しい執行体制が確立しました。支部凍結になり役員数が増えました。今年はどんな年でしょうか？

12月に入りました。今年も20日あまりになりました。あなたにとって、今年はどんな年でしょうか？



紙面にも記載しましたが、地区労会議の代表者会議に出席しました。のも地本がすべて担当することになりました。組合員の皆さんのご協力を宜しくお願いします。

支部で担当していた、対外的なものも地本がすべて担当することになりました。JAL闘争の支援について訴えました。これから新潟で具体的な取組みを進めて行かなければなりません。

今年の2月に文化集会を取り組み企画します。来年、集会の開催を成功しました。



編集後記